Liebe Sportsfreunde,

Nach meinem ersten Jahr als Regionsspielleiter darf ich mich zunächst bei euch allen für ein sportlich faires und erfolgreiches Jahr bedanken.

Besonders bedanken möchte ich mich bei den Staffelleitern Volker Große

Meininghaus, Lukas Heyen, Thomas Frank und Helmut Dimmer, die die ganze Arbeit
während der Saison auf sich genommen und mal wieder hervorragend gemeistert
haben. Ebenfalls danke ich dem Regionsjugendwart Jan-Paul Klein sowie dem
Regionssportwart Martin Koreis für die gute Zusammenarbeit in der vergangenen
Saison.

Ich bin insgesamt sehr zufrieden mit dem Spielbetrieb in unserer Region. Durch den Staffeltag 2016 und die Möglichkeiten, Spiele sowohl vorzuziehen als auch nachverlegen zu können, sind die Hin- und Rückrunden in den einzelnen Staffeln reibungslos verlaufen. Auch die zuletzt stattgefundenen Meister- und Relegationsspiele waren ein voller Erfolg und bilden in meinen Augen einen schönen Abschluss einer langen Saison. Eine Halle voller Tischtennisspieler die kämpfen, verlieren oder gewinnen und schließlich gemeinsam miteinander zusammensitzen – was gibt es Schöneres im Tischtennis?

Besonders erfreulich in der vergangenen Saison waren aber die gemeldeten Pokalmannschaften. Mit insgesamt 51 teilnehmenden Mannschaften wurde die Teilnehmerzahl der letzten Jahre um einiges erhöht. Trotz der großen Anzahl verliefen aber auch die Pokalrunden planmäßig und reibungslos und auch die abschließenden Pokalendspiele werden in guter Erinnerung bleiben. Hoffentlich gelingt es uns in der kommenden Saison die Teilnehmerzahl noch weiter zu steigern, zumindest aber aufrechtzuerhalten.

Ich darf mich abschließend bei allen Vereinen für die starke Teilnahme im Spielbetrieb bedanken und verbleibe mit sportlichen Grüßen und der Hoffnung, dass unser Spielbetrieb weiter so lebendig bleibt, wie in der vergangenen Saison.

Simon Hell

Regionsspielleiter Region Eifel